BALONMANO

El partido para recaudar fondos para las víctimas del 'tsunami' ESTATAL FEMENINA reune a 600 personas y más de 3.500 euros

La solidaridad deja pequeño el pabellón de Cardedeu

REDACCIÓN

l pabellón de Cardedeu se quedó pequeño para acoger a las más de 600 personas que asistieron al partido entre el equipo local y el Göppingen, de la Bundesliga (primera división) alemana. En total se recaudaron más de 3.500 euros en el encuentro, que sumados a los ingresados a través de la Fila 0 (aportaciones de cinco euros que se pueden hacer en la mayoría de comercios de la ciudad) suman una buena cifra. "Debido al éxito el período para hacer estas aportaciones se ha ampliado hasta el 7 de febrero", apunta el exportero internacional cardedeuense Jaume Fort, organizador del evento.

El partido fue sin duda un excelente espectáculo. La gran influencia y amistades de Fort en el mundo del balonmano propició que los regalos que se sortearon en la media parte fueran muy



El espectáculo sobre la pista puso la guinda a la gran entrada.

laureados. Camisetas firmadas por David Barrufet y Talant Duishebaev, 20 balones de balonmano y unas muy aplaudidas camisetas de la selección catalana. "La gente disfrutó mucho", manifiesta satisfecho Fort. En cuanto al partido, en el fondo lo menos importante, la notable diferencia de calidad entre ambos conjuntos se impuso en el marcador (18-35), pero todos los jugadores estuvieron a la altura de lo exigido: goles, jugadas espectaculares y acciones de cara a la ga-

Les Franqueses ante su última opción de ponerse arriba

Les Franqueses tiene este sábado en Valencia la última oportunidad de aspirar a acabar la liga entre los cinco primeros. Las vallesanas, actualmente sextas con 12 puntos, se enfrentan al Nuestra Sra. del Socorro, quinta con 17 puntos. Quedarse a siete puntos cerraría casi todas las puertas, pero una victoria abriría de par en par la lucha por los puestos de honor. Las de Dani Lara han dado un gran vuelco a su juego en las últimas semanas, afianzándose en la zona media y poniendo en apuros a las grandes de la liga. Un ejemplo de ello fue la visita el pasado domingo del Amposta, segundo clasificado, que se llevó el encuentro con mucho sufrimiento por 25 a 28. Aunque realizaron una excelente defensa, el demoledor ataque tarraconense fue finalmente impa-

BILLAR

Carles Tuset, de La Vicentina, se llevó el título

Espinasa y Pareras ceden el campeonato de Catalunya en casa

REDACCIÓN

dodos los asistentes a la final del campeonato de Catalunya de Cuadro 47/2 esperaban llevarse una alegría y ver como Joan Espinasa o Joan Carles Pareras se llevaban el título. Pero finalmente no pudo ser, y el jugador del S.B. La Vicentina, Carles Tuset, se alzó con el campeonato disputado en las instalaciones del Billar Club Granollers el pasado fin de semana. Desde el inicio, Tuset destacó por su seguridad y efectividad en cada partida, ganando con comodidad las cuatro rondas de juego de la primera jornada y asegurando el campeonato antes de su finalización.

El resto de jugadores tuvieron que conformarse con lu-



Los aficionados gozaron de dos jornadas de gran billar.

char por el subcampeonato. Espinasa estuvo a punto de lograrlo, pero finalmente tuvo que conformarse con el tercer puesto, mientras Pareras fue cuarto. Los dos granollerenses volverán a medirse este fin de semana, en esta ocasión en el campeonato de España de esta modalidad.

Sergio Jiménez, de Vilanova, campeón de España sub-25

Sergio Jiménez, de Vilanova del Vallès, se proclamó el pasado domingo en Tomelloso (Ciudad Real) campeón de España de billar a tres bandas en categoría sub-25. El vallesano volvió a refrendar que es una de las grandes promesas a nivel estatal de esta modalidad. Sin ir más lejos, a finales del pasado año logró el subcampeonato de Europa junior. El mes de enero para Jiménez no ha podido ser mejor: antes de lograr este título fue campeón de de la Liga catalana con su equipo, el Epic Terrassa. El vilanovense es, a sus 21 años, séptimo en el ránking español de billar a tres bandas, aunque de su objetivo es ubicarse en los puestos de honor, hazaña que no tardará en llegar si continúa con su imparable progresión.

REVISTA DEL VALLÈS